



## Pide frenar clima de hostilidad

MAYOLO LÓPEZ

A su regreso de España, el senador Ricardo Monreal advirtió que el clima de hostilidad que prevalece en su contra, alentado desde la dirigencia de Morena, pueda derivar en violencia.

“Espero que este clima de hostilidad contra mí no genere violencia”, alertó en rueda de prensa que ofreció a distancia, para prevenir riesgos de contagio de Covid, aunque dijo que traía “dolor de cabeza”.

“No me gusta la polarización: al rato va ser imposible convivir. En la calle te van a agredir, te pueden escupir, te pueden insultar”, previno el aspirante presidencial.

“Lo digo a tiempo porque los dirigentes tienen la obligación de llamar a la sensatez y no a la confrontación”.

El zacatecano exhibió un tono distinto al que se le había visto en las últimas semanas, proclive a la ruptura con Morena por mantener su aspiración presi-



■ El senador Ricardo Monreal advirtió que la polarización propicia insultos y agresiones.

dencial rumbo al 2024.

Incluso ayer felicitó al Presidente Andrés Manuel López Obrador por el aumento de 20 por ciento al salario mínimo para el próximo año.

Hace unos días, el senador morenista había dicho que en diciembre definiría su futuro político, pero ayer fue más mesurado.

Según presumió, tiene actualmente un 14.2 por

ciento de intención de voto.

“En la Ciudad de México he encontrado mucha solidaridad. A pesar de tanto ataque, tengo un 14.2 de intención de voto. Nos están haciendo crecer”, presumió.

Monreal dejó en suspenso la gira que el fin de semana pasada había anunciado que haría junto con el diputado panista Santiago Creel, para alentar la reconciliación en todo el País.